

<http://www.terra.es>

Fecha de la noticia: 19-Febrero-2007

Fecha de impresión: 20-Febrero-2007

http://actualidad.terra.es/provincias/soria/articulo/roban_garray_ventanas_aerodromo_valo

□ Roban las ventanas del aeródromo de Garray valoradas en unos 6. 000 euros

El presidente de la Diputación de Soria, Efrén Martínez, informó hoy de que autor o autores desconocidos robaron este fin de semana las ventanas del aeródromo de Garray (Soria), por valor de unos 6. 000 euros, un hecho que la institución provincial denunció esta misma mañana ante la Guardia Civil, en cuanto se tuvo conocimiento del suceso.

El presidente lamentó el hecho y expresó su deseo de que las instalaciones puedan abrirse y comenzar a funcionar 'aunque sea para que veamos un avioncete volando, ya no pido grandes aviones pero sí algún avioncete', afirmó Efrén Martínez.

Los retrasos para el inicio del funcionamiento de las instalaciones vinieron primero motivados por la adjudicación del aeródromo a la empresa encargada de la gestión del mismo, que finalmente ha sido Airman, y después para que la empresa Airman obtuviese una licencia que no llega.

Efrén Martínez expresó su confianza en la pronta solución de todas las dificultades y descartó una vez más la posibilidad de convertir en aeropuerto este aeródromo, tal y como había apuntado en primera instancia, que depende de la Diputación Provincial de Soria.